

Le Yémen et Cuba renforcent leurs liens dans le domaine de l'environnement



Aden, Yémen, 10 juillet (RHC) Le Yémen et Cuba ont convenu de la nécessité d'intensifier la coopération bilatérale, y compris la question des investissements environnementaux, lors d'une réunion à La Havane entre la première vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et de l'Investissement, Ana Teresita Gonzalez, et le ministre yéménite de l'Eau et de l'Environnement, Tawfeeq al-Sharjabi, a rapporté aujourd'hui l'agence de presse officielle Saba.

Selon la source, le dialogue s'est tenu en marge de la 14e Convention internationale sur l'environnement et le développement du G-77 et de la Chine.

Al-Sharjabi a réaffirmé l'importance de l'expérience cubaine dans le développement d'une vision économique et d'investissement.

Il a souligné la nécessité d'augmenter le niveau de coopération entre les deux pays et de réactiver la commission mixte.

Pour sa part, la représentante cubaine a exprimé la position de son pays en faveur de la fin de la guerre au Yémen et a plaidé en faveur de l'élargissement des liens bilatéraux.

Dans le cadre de son séjour, le ministre yéménite a également rencontré la ministre cubaine des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement, Elba Rosa Pérez Montoya.

Au cours de la réunion, les deux parties ont discuté de l'ordre du jour et des priorités de la 28e conférence des parties à la convention-cadre des Nations unies sur les changements climatiques, qui se tiendra dans le courant de l'année à Dubaï, aux Émirats arabes unis.

M. Al-Sharjabi a souligné l'importance de renforcer le partenariat dans le secteur par l'échange de consultations techniques, le renforcement des capacités et la génération de nouvelles connaissances.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327958-le-yemen-et-cuba-renforcent-leurs-liens-dans-le-domaine-de-lenvironnement>



Radio Habana Cuba